

Cuba Si France annonce l'envoi d'une délégation aux festivités du 1er mai à La Havane



La Havane, 10 avril, (RHC).- Charly Bouhana, président de Cuba Si France, a annoncé cette fin de semaine à Paris qu'une délégation de cette organisation solidaire avec le peuple cubain viendra à La Havane participer aux festivités pour la journée internationale des travailleurs, le premier mai.

Il a souligné qu'il s'agit d'un voyage très important pour eux parce qu'il lui permettra de vivre en compagnie du peuple cubain une journée d'une signification spéciale.

Cette année la délégation de Cuba Si France restera dix jours dans notre pays.

Parmi les activités prévues, ce groupe de Français amis de Cuba remettront un don pour la réparation des dégâts provoqués par l'ouragan Matthew dans l'Est de notre pays, début octobre et rencontreront Fernando Gonzalez, un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis et qui ont été au centre d'une vaste campagne de solidarité en France.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/126629-cuba-si-france-annonce-lenvoi-dune-delegation-aux-festivites-du-1er-mai-a-la-havane>



Radio Habana Cuba